Fasnacht bei den Eidgenossen

C chon seit einigen Jahren D besuchen die Schweizer Guggemusiker "Schnüfflerguggä Kaltbrunn" regelmäßig das Erichshagener Schützenfest. Der erste Kontakt entstand durch Bodo Tietz, der schon vor Jahren in die Schweiz gezogen ist. Seine Korporalschaft ..67" und deren Korporal Jörg Mahlmann halten seit Beginn die Verbindung und kümmern sich während der regelmäßigen Besuche beim Schützenfest in Erichshagen-Wölpe um die Unterbringung & Co der gesamten Guggenmusiker.

Außerdem ist "unsere" Erichshagenerin Vicky auch vor einigen Jahren in die Schweiz gezogen und ist mittlerweile ein festes Mitglied bei den "Schnüfflern". In diesem Jahr ist der Spielmannszug Erichshagen-Wölpe von der "Fasnacht Kaltbrunn" eingeladen worden und verbrachte das Wochenende gemeinsam mit den "Schnüfflern" in der Schweiz.

morgen ging es los. Samstag nahm der Spielmannszug am



SIEGFRIED HASE verwandelte die über 30 Erichshagener Spielmannszügler durch Schminke, Airbrush, und Bodypainting-Farben in "musizierende Teufel".

Fasnachtsgottesdienst teil und am Abend gab es den großen Am vergangenen Freitag- Auftritt beim Turnermaskenball. Der Sonntagvormittag diente dann der Vorbereitung

für den großen Umzug. Deshalb verwandelte die Firma Hase-Design die über 30 Erichshagener Spielmannszügler durch Schminke, Air-

brush, und Bodypainting-Farben in "musizierende Teufel"! Nach dem großen Umzug wurde dann noch bei der großen Party bis zum Morgen ge-

feiert. Am Montag machte sich der Spielmannszug müde aber sehr zufrieden wieder auf den Heimweg nach Erichshagen.